

練習前、バットを片手に笑顔をみせる賢常さん



野球は一生の宝物 野球に対する恩返しをしたい



みき けんじょう
三鬼 賢常さん (58歳)

金ヶ崎町西根在住

トヨタ自動車東日本株式会社
総務部に所属し、今年4月
から花巻東高等学校女子硬式
野球部の監督に就任。趣味は
ゴルフ。妻と二人暮らし。

今年4月に花巻東高校女子硬式野球部の監督に就任した賢常さん。県内初の女子硬式野球部(部員13人)を率いてまずは1勝を目指す。

「物心ついた時から野球しかやっていない」そう話す賢常さんは、三重県尾鷲市で生まれた。中学生の時から野球に打ち込み、就職を機に静岡県に移り住んだ。静岡では、社会人野球を9年間プレーし、現役引退後、今から28年前に金ヶ崎町に移り住んだ。平成30年には、トヨタ自動車東日本(株)硬式野球部の監督として、創部7年目で全国大会(都市対抗野球本戦)出場へと導いた。現役時代と今では立場も変わり、自分も成長させてもらったという。

「選手が日々成長していく姿を見るのが楽しい」と笑顔で話す賢常さん。女子選手の指導でも大事なことは変わらない。選手には、自分たちの実力を知り、日々成長する努力をしてほしいと願う。高校生は3年で卒業してしまうが、高校生活で、その後の大学や社会人生活での自信となる「全力で打ち込んだ」という経験を積み、野球が好きのまま卒業させてあげたいという。今後の目標は、まずは初勝利。そして全国制覇。「野球は自分の一部。野球を通じて多くの人に助けられた。野球は出会った人の人生を変える。これからは野球に対する恩返しをしたい」と笑顔で話してくれた。

広報日記



6月といえば梅雨入りですが、皆さんは雨が降り始めた時のにおいはお好きですか。私は小学生のときの下校を思い出します。今となっては、当時の友人と一緒に歩くのは、飲み会のあとに歩いて帰るときぐらいです。

さて、これからますます暑くなりますが、熱中症対策と、マスクの跡がくっきり白く残らないよう日焼け対策もしていきたいでしょう(村口)

お詫びと訂正

広報かねがさきお知らせ版6月号に誤りがありましたのでお詫びして次のとおり訂正します。

■訂正 3頁「令和2年度教科書展示会を開催します」

正 時間：午前10時～午後5時

誤 午前10時～午後7時

人口と世帯

5月31日現在

※()内は前月比

人口	15,582人	(+ 2)
男	7,971人	(+ 6)
女	7,611人	(- 4)
世帯数	6,154世帯	(- 1)